

Le Label Jeunes « Excellence » pour le club de football ASTRM

C'est avec une grande fierté que nous avons reçu le label « Excellence », qui nous a été remis le Jeudi 26 octobre 2017. Ce label récompense le travail des éducateurs, des responsables et des bénévoles, mais aussi la qualité de la formation, les infrastructures sportives et les valeurs transmises par le club telles que le plaisir et la convivialité.



Ce label est un gage de sérieux, tant sur la formation que sur l'encadrement avec des éducateurs diplômés, des critères sur l'environnement, l'engagement citoyen, le fair-play et la santé.



Qu'est-ce que le Label Jeunes Excellence ?

Le Label Jeunes « Excellence » est un titre attribué par le Bureau Exécutif de la Ligue du Football Amateur. Il a pour objectif de renforcer le projet club autour de 4 axes : le projet associatif, le projet sportif, le projet éducatif et le projet d'encadrement et de formation.

Ce label est valable trois saisons et est délivré selon trois niveaux, par ordre croissant : le Label Jeunes « Espoir », le Label Jeunes « Excellence » et le Label Jeunes « Elite ».



26 octobre 2017 - Remise d'équipements lors de la cérémonie.

Merci à tous d'avoir été présent à cette cérémonie et de contribuer à la réussite du club. Merci pour votre bonne humeur. A très bientôt.

Le club ASTRM.

